



Será repuesta en septiembre

"La Pérgola": un pasado que vuelve

● Las figuras que representaron en el ayer los clásicos personajes desean la mejor de las suertes a esta nueva versión.

Una encuesta de Adimark certificó lo que ya se percibía: casi el 100 por ciento de los chilenos saben de la "La Pérgola de las Flores", que marcó un hito teatral desde su estreno por el Teatro de Ensayo de la Universidad Católica, en 1960, en el Teatro Camilo Henríquez.

Recientemente se anunció que la clásica pieza nacional será repuesta nuevamente. Ahora bajo la dirección de Andrés Pérez, quien anuncia novedades en su montaje, pero respetando integralmente su contenido y ambientación de la época (los años 30).

Entre el 18 y el 22 de septiembre se ofrecerán cinco funciones en el Centro Cultural Estación Mapocho. Según sea la respuesta del público, podría prolongarse en octubre las representaciones.

Consultamos a algunos de los actores y actrices que tuvieron a su cargo alguno de los más representativos personajes de esta obra. Todos, consensualmente, desean la mejor de las suertes a esta nueva experiencia (más información en páginas 60 y 61).



● Ana González (Doña Rosaura), Emilio Gaete (el alcalde) y Silvia Piñelero (Laura Larrain), tres nombres que el público no ha olvidado.



"La pérgola", un pasado que vuelve [artículo] Francisco Villagrán.

Libros y documentos

AUTORÍA

Villagrán L., Francisco

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La pérgola", un pasado que vuelve [artículo] Francisco Villagrán. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)